

# 明日に向かって

## ともに創る 100

大船渡市長 戸田 公明

### 新型コロナウイルスと

#### 共存の時代が始まりました！

政府は、4月7日、7都府県に  
対し緊急事態宣言を発令し、さら  
に16日には全国に拡大しました。

感染者数が一時急増しましたが、  
その後減少傾向に転じ、約1カ月  
後の5月14日、岩手県をはじめ39  
県において緊急事態宣言が解除さ  
れました。引き続き5月21日には、  
近畿3府県が解除され、また、5  
月25日には4都県と北海道が解除  
されました。今のところ安心では  
ありませんが、状況次第では、いつ  
感染拡大の第2波が起きるかも知  
れず、今後とも予断を許さない状  
況が続きます。

この間市としても、毎週「新型  
コロナウイルス感染症対策本部会  
議」を開催し、配布チラシの確認、  
3密の回避、公共施設の休館、市  
主催イベント自粛、県境を超えた  
出張の自粛、市役所の体制整備な  
どを行ってまいりました。並行し  
て、国・県の動きに呼応しながら  
市独自の経済支援、生活困窮者支  
援なども市議会の議決を受けつつ  
対策を行ってまいりました。当原

稿作成の5月29日現在、市内をは  
じめ県内では感染者は一人も発生  
していないところであり、改めま  
して市民一人ひとりの自発的な取  
り組み、ご協力に對しまして心か  
ら敬意を表し感謝申し上げます。

さて、今後の社会経済活動・日  
常生活がいつ以前のような状況に  
戻るのが、多くの方々の関心事  
であります。国の「新型コロナウ  
イルス感染症対策の基本的対処方  
針」をはじめ、さまざまな情報が  
発信されておりますが、特に重要  
なのが、

- ・ 感染予防のため、「3密回避」と  
「新しい生活様式」を定着させる  
こと
- ・ 徐々に社会・経済活動のレベル  
を上げること
- ・ 一方で、第2波の感染拡大を起こ  
させないために、
  - ・ PCR検査・抗原検査を行い、  
感染者が発見され次第隔離する  
こと
  - ・ 新たに確認された治療薬が、医  
療に生かされること

・ ワクチンが開発・投与され、免  
疫抗体を持った人を増やすこと  
などであり、当面の間は、新型コ  
ロナウイルスと共存することにな  
ります。

いつ収束するのかについてであ  
りますが、専門家は感染して免疫  
抗体を得た人口とワクチン投与に  
よる免疫抗体を得た人口の合計が、  
総人口の一定割合に達したときと  
表現しています。全国に緊急事態  
宣言が発せられた際、専門家によ  
り6割以上の外出自粛で感染が収  
束に向かうグラフが示され、最低  
でも7割、極力8割の外出自粛が  
求められました。やがて新たな感  
染者数が減少に転じ、5月14日、  
21日、25日と3回に分けて全国の  
緊急事態宣言が解除されたところ  
であります。

今後は、新たな感染防止の努力  
をしながら、ワクチンが開発され  
しかも大量生産され、多くの方々  
に投与されることにかかっていま  
す。それまでは、3密を回避し、  
新しい生活様式を定着させながら、  
徐々に社会・経済活動のレベルを  
上げていくということになります。  
以前の日常生活を取り戻すまで  
は、さらに努力をしなければなら  
ないことが見えてきましたが、今  
後とも感染症対策の動向に注目し  
てまいりましょう。

## 子育て日記

335

さと う り と  
佐藤 利音 ちゃん (0歳) (立根町宮田)

### ●家族からお子さんへのメッセージ

毎日家族の癒しをありがとう。たくさん食  
べておっきくなってね。

### ●今後のまちづくりに望むこと

子育てがしやすく住みやすい町にぜひなっ  
てほしいです！

《募集中》「子育て日記」に掲載する小学生  
ぐらいまでのお子さんを募集しています。  
応募方法など、詳しくは問い合わせください。

### ▷あて先/問い合わせ先

〒022-8501 (住所記載不要)

秘書広報課広聴広報係 (☎内線210)

